
 

 

 

  
PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE SÃO 

PAULO 
SECRETARIA DO VERDE E DO MEIO 

AMBIENTE 
CONSELHO GESTOR DO PARQUE MUNICIPAL 

(PARQUE LUIS CARLOS PRESTES) 
 

 

ATA DA (n°20) REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO GESTOR DO 
PARQUE ( LUIS CARLOS PRESTES). 

(Biênio 2023/2025) 
 

Local: Rua João Della Manna,665 

Data: 19/01/2025 

Horário: 10:30 AS 12:00 

 

I. PAUTA: 

 Assinatura da lista de presença 

 Informes gerais  

 Processos SEI sem  Retorno  

 Abertura das trilhas Da Jaca e Pau-Brasil 

 Apresentação  da Sala Verde anexa a Biblioteca 

 Demandas não atendidas 

 Assuntos Gerais 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

II. REUNIÃO DO CONSELHO GESTOR: 

 

 Apresentação dos Presentes 

Estiveram na  20º Reunião do  Conselho  Gestor do Bienio 2023/2025, 

 Poder Publico SVMA :Gestora do Parque: Roseneide Leal de Miranda 

 Ouvintes    : 

  

Entidade Associação de Moradores e  Amigos do Parque Previdência :Flora 

Christina 

Bender Garcia 

 

Frequentadores: 

CLEIA FERNANDA ALMEIDA 

ANA LUCIA SILVA LUCAS 

JUARES ALEXANDRE DA SILVA FERNANDES 

EDWARD LUDOVICUS HELLEBREKERS 

MELISSA RENATA RIBEIRO E SILVA HELLEBREKER 

 

Trabalhador: 

Danieli Souza 

Alberto S Passos 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Iniciamos a reunião as 10:00 hrs com primeira chamada e 10:30 segunda 

chamada, realizamos a leitura da Ata da   ultima  reunião , onde foi enviado   os 

encaminhamentos com as demandas do parque  os Conselheiros Gestores 

solicitam que a SVMA se pronuncie com relação ao Processo 

SEI6027.2024.0003483-9  com Oficio de manifestação onde se é solicitado a 

Manutenção da Gestão Vigente  e Ordens de serviços que não foram 

atendidas. Atualizei os Conselheiros sobre as manutenções   e reparos 

realizadas e as pendentes e que todas as solicitações foram anexas como 

ordens de serviços , encaminhamentos em requerimentos em Processo SEI. 

Informei sobre a abertura das trilhas da Jaca e do Pau- Brasil  . as mesmas já 

existiam porem estavam fechadas , expliquei sobre a importância da mesma 

para Educação Ambiental  e como estava nossa horta quais procedimentos 

estávamos realizando para a mesma vingar .Apresentei a nova sala verde onde 

ficou anexa a biblioteca para um melhor acesso para estagiaria realizar 

atividades de educação ambiental . 

O Conselheiro Juarez pronuncia sobrea nascente que existe na P1 e que 

gostaria que fosse realizada uma vistoria . Com o objetivo de 

reestabelecimento e restauração dos serviços  ecossistêmicos , recuperação e 

preservação permanente a fim de garantir aos munícipes acesso as riqueza 

naturais que existe no Parque e ações de Educação Ambiental.E também ele 

relata sobre o aparecimento de um largato em sua casa e tambem tivemos 

aparecimento de 1 no Parque ambos filhotes ficamos preocupados e estamos 

atentos para auxiliar nessa questão da fauna do parque devido serem filhotes . 

 

Os Conselheiros Solicitam também: 

A pintura dos gradil e portões  

Pintura da quadra e reparos dos alambrados da quadra  

Reparo no Teto do quiosque 

Reparo no playground 

Retirada dos tênis dos fios próximo ao Parque , protocolo de solicitação 

2715776456 

Solicitação já enviada em OS para DGPU. 

 

 

III. ENCAMINHAMENTOS: 

Retorno sobre os Processo SEI das  OS  e requerimentos. 

Retorno sobre a  Vistoria da Nascente 

Retorno para o Processo SEI 6027.2024.0003483-9 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

Nada mais havendo a tratar, o Coordenador do Conselho Gestor, Gestora 

Roseneide Leal De Miranda  ,  encerrou os trabalhos da n°20  Reunião 

Ordinária  do Conselho Gestor do Parque Luis Carlos Prestes. A próxima 

reunião será realizada no de mês de fevereiro de 2025 ,no Parque Luis Carlos 

Prestes . 

 

Estiveram presentes os conselheiros que assinaram a Lista de 

Presença, constante como ANEXO 1 desta Ata. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

São Paulo, 30 de janeiro de 2025 

 

 

Conferência: 

 

Roseneide Leal de Miranda 

RF :843363-1 

Nome do Gestor 

Gestor do Parque Luis Carlos Prestes 

Coordenador do Conselho Gestor 

 
 


